

**Caritas-Krankenhaus Lebach**  
**Kaufmännische Direktion**

**Dr. Monika Berg**  
**ctt Geschäftsführerin**  
☎ 06881 – 501 0

20. Mai 2020

# Lockerung der Besucherregelung

Liebe Patientinnen und Patienten,  
liebe Angehörige,  
sehr geehrte Damen und Herren,

vor mehreren Wochen waren wir im Rahmen der Corona – Pandemie gezwungen, zum Schutz unserer Patienten das Krankenhaus für Besucher zu sperren. Wir freuen uns sehr, Ihnen heute mitteilen zu können, dass die Besucherregelungen ab sofort gelockert werden können.

Das Wohlergehen unserer Patienten und Mitarbeiter liegt uns vorrangig am Herzen. Es ist uns bewusst, wie wichtig der Besuch durch Angehörige für unsere Patienten ist. Deshalb müssen trotz Lockerung der Besucherregelungen nach wie vor wichtige standardisierte Hygiene- und Vorsichtsmaßnahmen strikt eingehalten werden.

Ab sofort gelten folgende Regelungen:

- Jeder Patient kann täglich für eine Stunde Besuch durch einen Angehörigen erhalten.
- Die Besuchszeit beschränkt sich auf den Nachmittag zwischen 14:00 Uhr und 19:00 Uhr und
- der Besucher wird über die Pforte auf den Stationen angemeldet. Die Station teilt mit, wann der Angehörige zum Patienten kommen darf. Diese Voranmeldung dient der Regulierung der Anzahl an zeitgleichen Besuchen auf der Station.

- Besucher können nur eingelassen werden, wenn sie keine Krankheitszeichen aufweisen. Entsprechende Fragen sind im Besucherschein zu beantworten.
- Leider kann die COVID – Station weiterhin keine Besucher zulassen.
- Die Klinik darf ausnahmslos nur mit Mund – Nasen – Schutz betreten werden, der über die gesamte Zeit in der Klinik auch nicht abgelegt werden darf.
- Bitte beachten Sie jederzeit und überall die Mindestabstandsregelung von 2 Metern
- Bei Betreten der Station und bei Verlassen der Station ist auf Händedesinfektion zu achten.
- Grundsätzlich gelten die allgemeinen Hygienemaßnahmen.

Für Fragen stehen Ihnen unsere Mitarbeiter jederzeit gerne zur Verfügung.

Die Krankenhausleitung



# Besucherschein

Sehr geehrte Besucherinnen und Besucher,

im Rahmen der Corona-Pandemie mussten die Kliniken vorübergehend für Besucher gesperrt werden. Die Besucherregelung kann aktuell gelockert werden.

Eine Dokumentation der Besucher ist erforderlich, um ggf. im Falle einer auftretenden Infektion Infektionsketten nachverfolgen zu können.

Wir bitten Sie deshalb, den Besucherschein vollständig auszufüllen

Name	Vorname
Wohnort	Postleitzahl
Straße	Hausnummer
Telefonnummer	

- Ich habe keinerlei Krankheitssymptome
- Kein Fieber
  - Keinen Husten
- In meinem Umfeld gibt es keine Erkrankten mit Verdacht auf eine Corona – Infektion
- Ich bin über die vorgegebenen Hygienemaßnahmen informiert und werde diese entsprechend den Anweisungen einhalten

Herzlichen Dank für Ihre Mitarbeit und Unterstützung .  
Die Krankenhausleitung